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1 TRANScRrpcróN MAGNEToFóNrcA RESUMTDA DE LA sEsróN EXTRAoRDTNARTA DE coNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 29 DE DICIEMBRE DE 2016
3 En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de Pichincha, a los
4 veint¡nueve dfas del mes de d¡c¡embre del año dos mil diec¡sé¡s, siendo las diecisiete horas con diez
5 m¡nutos se da ¡nicio a la presente Sesión Extraord¡naria del Legislat¡vo del Gobierno Autónomo
6 Descentralizado Munic¡pal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, presidida por el lng. Fabrisio Ambuludf
7 Bustamante, en su cal¡dad de Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero,
8 encontrándose presente además el Eco. Edw¡n Tubay, D¡rector Financiero;
9 El Señor Alcalde: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la

10 convocatoria:
Lt El Secretario General: Por d¡spos¡ción de la máxima autor¡dad Ejecutiva del cantón, conforme lo
72 disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgán¡co de Organización Terr¡tor¡al AutonomÍa y
73 Descentral¡zac¡ón y el Art.48 del Ordenanza de Organización y Funcionam¡ento del Concejo Mun¡c¡pal
L4 de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Extraord¡naria de Concejo Municipal, para
15 el día jueves 29 de diciembre del 2016, a part¡r de las 17H00, en la Sala de Sesiones de la
16 Municipal¡dad, con la f¡nalidad de tratar el sigu¡ente Orden del DÍa:
t7 1.- Constatación de¡ quórum
18 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
19 3.- Análisis y Aprobación en segundo y definitivo debate del Proyecto de Reforma a la Ordenanza
20 Presupuestaria correspond¡ente al ejercicio económ¡co 2016 del Gobierno Autónomo Descentralizado
2L Mun¡c¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
22 4.- Clausura de la Ses¡ón.
23 El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del día se constate el quórum respectivo;
24 El Secretar¡o General: Se procede a constalar quórum:
25 Conce.iala Ma¡ra Agu¡lar, ausente;
26 V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
27 Concejal Carlos Ga¡bor, presente;
28 Concejal Javier Jaramillo, presente,
29 Concejal Armando Mena, presente;
30 Alcalde Fabr¡s¡o AmbuludÍ, presente;
31 El Secretario Genefal: se encuentran presentes todos los miembros del Conce.lo Municipal; por tanto
32 señor Alcalde contamos con Quórum para instalar la presente sesión;
33 El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del díai
34 El Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pa¡te del Señor Alcalde.
35 El Señor Alcalde: compañeros Concejales, señora Conce.jala, se ha convocado a la presente sesión
36 conforme lo que dispone el COOTAD y la Ordenanza que Regula el Func¡onam¡ento del Concejo
37 Munic¡pal, con la finalidad de tratar los puntos que han sido enunciados, solicitarles que las
38 intervenciones que hagamos sean con el respeto que todos nos merecemos, con altura que nos
39 caracteriza; con estas cons¡deraciones queda instalada la presente ses¡ón, siguiente punto del orden del
40 dia señor Secretario;
4L El Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Análisis y Aprobac¡ón en segundo y def¡n¡t¡vo debate del
42 Proyecto de Reforma a la Ordenanza Presupuestar¡a correspondiente al ejerc¡c¡o económ¡co 2016 del
43 Gobierno Autónomo Descentralizado Mun¡c¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
44 El Señor Alcalde: después del análisis realizado por la parte técn¡ca y de la comisión está a
45 considerac¡ón de Ustedes señores Concejales;
46 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien expresando su saludo a todos los
47 presentes manifiesta: este punto es mas para rectificar un error que se produjo en la sesión del 15 de
48 septiembre, en la que se aprueba como "levantar la proh¡b¡c¡ón de enajenar" y lo correcto era autorizar la
49 venta del bien inmueble que está dentro de la urban¡zación Nuevo Amanecer signado con el N' 14,

50 manzana F, por lo expuesto quiero elevar a moción para que se apruebe este punto,

51 Se concede el uso de la palabra a la Goncejala Ma¡¡a Agu¡lar, quien expresando su saludo a todos
52 los presentes manifiesta: aquí es necesario hacer un poco de memoia, s¡ bien es cierto hemos aprobado
53 casi siempre estos puntos, espec¡almente del plan de vivienda Nuevo Amanecer y por lo general lo que

54 no hemos aprobado nosotros es la autorizac¡ón de venta, lo que hic¡mos fue levantar la prohib¡ción de

55 enajenar, me causaba sorpresa porque nosotros en las anteriores personas miembros de este plqn

56 siempre nos pedían levantar la prohibición de enajenar para que ellos puedan vender, siempre se lo h,
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t hecho así y ahora no se por qué con este señor se lo ha hecho de d¡ferente manera, porque es diferente
2 cuando autorizamos para ad.iudicar un lote de terreno en caso de bienes mostrencos; este es, en caso
3 de que en las escrituras consta que no puede vender y en la ordenanza de aprobac¡ón del plan de
4 v¡vienda Nuevo Amanecer ind¡ca que el Concejo debe hacer, por eso siempre lo hemos hecho asÍ;
5 contamos con el informe del Dr. Suqui, Usted Doctor siempre nos daba, bueno desde que esta acá, ya
6 ha em¡tido este tipo de informes, pero ahora nos equivocamos y de ahora en adelante me imagino que
7 ya nos tocara hacer de esta manera pero realmente si neces¡tamos analizat y sé que el señor ya esta
8 algún t¡empo atrás de este trámite, qu¡ero que por favor nos explique por qué con este señor se lo

9 mane.ia el trámite de diferente manera;
10 El Dr. Luis Suqu¡: s¡, señora Concejala lo que estamos haciendo es aplicando lo que dice el Art. 'l'l de
11 la Ordenanza del Plan de Vivienda Popular Munic¡pal, que es el autorizar la venta en este caso se está
12 transfir¡endo un derecho por la situación de mejoram¡ento de la s¡tuac¡ón de vida de prop¡etar¡o al querer
13 adquir¡r otro inmueble; es decir, el señor si justifica documentadamente que va a adquirir un inmueble en
1,4 mejores condiciones; sin embargo, Ios cr¡ter¡os que se han emitido bajo mi responsabilidad siempre han
15 estado apegados a Io que determinan las leyes y ordenanzas respectivas; sin embargo, se reconoce que
76 ha existido un lapsus calami en este pronunciamiento, es por eso que se ha remitido un ¡nforme para que
l7 se haga esta rectificación; sin embargo, de que no se está afectando intereses institucionales ni de
18 derechos conforme Io d¡spone la norma jurÍd¡ca; el Concejo tiene la potestad sustentado en informe
19 jurÍdico, para que se corrija y se resuelva lo pertinente en este caso;
20 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien expresando su saludo a todos los
2t presentes manifiesta: hab¡endo un poco de incomodidad de m¡ parte, porque el señor es el ún¡co, ya que
22 los que estamos más de una administración sabemos que s¡empre se ha levantado la prohibición de
23 enajenar mas no autor¡zar la venta y la pet¡ción del señor es que se levante la prohib¡c¡ón de enajenar y
24 debe cumplir con ciertos requ¡sitos, y uno de ellos es vender para mejorar la calidad de vida de su
25 fam¡l¡a, sin embargo, se ha levantado la prohibición de enajenar, he hablado tamb¡én con el Secretario
26 t¡tular y me decfa que el registro de la prop¡edad ha dicho que lo que se tiene que hacer en estos casos,
27 es autorizar la venta, al señor en este caso especial; el señor Procurador dice que ha sido un error
28 involuntar¡o, y esto debe ser desde los ¡nformes; sin embargo, señor Procurador Sind¡co y señor Alcalde
29 que al existir ya una resolución del Concejo para levantar la prohibición de enajenar hay que dejarla sin
30 efecto, para luego autorizarle la ventai este momento lo que estamos hac¡endo es acto sobre acto, yo si
31 qu¡s¡era Doctor que nos guie, ya que para mi forma de ver aquí lo que se está haciendo es que ya una
32 vez levantada la prohibición de enajenar, ahora nos volvemos a pronunc¡ar sobre lo mismo pero
33 autorizándole la venta, quisiera que me explique para estar claro sobre este tema,
34 El Dr. Lu¡s Suqui: es verdad señor Alcalde y señores Concejales existe ya una resolución sobre este
35 mismo tema, es c¡erto que no está dispuesto a que se deje s¡n efecto la anterior resoluc¡ón y se resuelva
36 la que es la correcta que es autor¡zar la venta del inmueble, se debería dejar s¡n efecto;
37 El Señor Alcalde: existe una moción presentada por el Concejal Armando Mena que es que se dé la
38 autorización de la venta al peticionar¡o, la m¡sma que no cuenta con respaldo, y por otro lado está la
39 moc¡ón presentada por el Concejal Jhoon Correa de que se suspenda este punto, Señor Secretario
40 proceda a tomar votac¡ónl
4L El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon
42 Correa que cuenta con respaldo del Concejal Javier Jaramillo:
43 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
44 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
45 Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
46 Concejal Armando Mena, a favor;
47 Alcalde Fabrisio Ambuludi, a favor;
48 Se contabil¡zan cinco (5) votos a favor;
49 RESOLUCIÓN NRO. I 12-SG-GADMPVM.2O16. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
50 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO RESUELVE APROBAR EN SEGUNDO Y
51 DEFINITIVO DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA PRESUPUESTARIh
52 CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONÓMICO 2OI6 DEL GOBTERNO AUTÓNOMü
53 OESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO )
54 El Señor Alcalde: Señor Secretario sigu¡ente punto del orden del día;
55 El Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Clausura de la Sesión
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El Seño¡ Alcalde: agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, sin

Ab. Ja¡me Paul Polo
ARIO

que tratar queda

lng. Walter
ALCALDE


